

Elternbrief zum Ende des Schuljahres 2012/13

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Bilanz am Schuljahresende

Ein ereignisreiches Schuljahr geht dem Ende zu. Mit Stolz blicken wir auch heuer wieder auf **zahlreiche großartige Erfolge** unserer Schülerinnen und Schüler zurück, die sie bei Prüfungen, Wettbewerben und Projekten national und international erreicht haben. Darüber hinaus wurde auch in diesem Schuljahr eine Fülle von **Schulveranstaltungen** durchgeführt, die unser Schulleben bereichert und auch dazu beigetragen haben, dass unsere Schule in vielfältiger Weise als **Gemeinschaft** erlebbar wurde. Im Detail können Sie sich im Jahresbericht über all diese Initiativen informieren.

Ermöglicht wurden diese Höhepunkte des Schullebens einerseits durch das **große Engagement der Lehrkräfte**, die sich über das normale Maß hinaus für unsere Schülerinnen und Schüler einsetzen und andererseits durch **Ihre persönliche Bereitschaft**, diese Veranstaltungen mitzutragen als auch durch die vielfältige **Unterstützung des Elternvereins**. Dafür danke Ich Ihnen allen sehr herzlich!

Schulentwicklung

Im Bereich der Schulentwicklung stand das heurige Schuljahr ganz im Zeichen von **SQA (Schulqualität Allgemeinbildung)**, einer neuen Qualitätsoffensive des Unterrichtsministeriums, der zufolge jede österreichische Schule in einem mehrjährigen Prozess **zwei Schulentwicklungsprojekte** konsequent verfolgt.

Das Thema des ersten Projekts ist mit der **Vorbereitung auf die neue kompetenzorientierte Reifeprüfung**, die alle Schüler/innen betreffen wird, die ab 2015 ihre Reifeprüfung ablegen werden, vom Unterrichtsministerium vorgegeben. Dazu gab es an unserer Schule im heurigen Schuljahr verstärkt **Konferenzen in allen Fachgruppen** und eine **gemeinsame Offensive im Bereich der Vorwissenschaftlichen Arbeit (VWA)**, die für alle Schüler/innen verpflichtend sein wird. Im Detail werden wir Schüler/innen und Eltern im Rahmen von Informationsveranstaltungen und auch auf unserer Homepage über die Neuerungen informieren.

Als zweites Thema, das von der Schule selbst gewählt werden konnte, wurden am BRG Kepler die Schlagworte „**Identifikation – Kommunikation – Verbindlichkeiten**“ gewählt.

Mit **Identifikation** wollen wir erreichen, dass sich sowohl Lehrkräfte als auch Schüler/innen und Eltern noch stärker mit den Zielen und Inhalten unserer Schule identifizieren und damit noch aktivere Mitgestalter/innen unseres Schulalltags werden.

Dabei sollen stärker als bisher die Möglichkeiten der **Kommunikation** untereinander genutzt werden, um **Transparenz** zu schaffen und um Missverständnisse zu vermeiden, damit wir gemeinsam stärker an einem Strang - in ein und dieselbe Richtung - ziehen können.

Durch die Einhaltung von **Verbindlichkeiten** soll schließlich das Zusammenleben und -arbeiten aller Schulpartner durch klare Regeln und Vereinbarungen noch weiter optimiert werden.

Elternfragebogen

Da mir zum Thema SQA auch **Ihre Meinung sehr wichtig** ist, ersuche ich Sie folgenden Fragebogen auszufüllen. Dazu gib es zwei Möglichkeiten:

1. **Online-Fragebogen:** <http://tinyurl.com/elternfragebogen> oder

2. **Fragebogen zum Ausdrucken:** <http://tinyurl.com/elternfragebogen-ausdruck>

(Abgabe an den Klassenvorstand oder im Sekretariat oder eingescannt per E-Mail an office@brgkepler.at)

Qualitätssicherungsbeitrag

Weiters wende ich mich wieder mit einer **dringenden Bitte** an Sie: Obwohl wir uns mit außerordentlichen Projekten auf Professoreseite mit großem Engagement um zusätzliche Bundesmittel bemühen, erhält unsere Schule bei weitem nicht die finanziellen Mittel vom Staat, um eine zeitgerechte Infrastruktur erhalten zu können. Deshalb sind wir auf die **Unterstützung der Eltern** angewiesen. Gerade unsere schulautonomen Schwerpunkte, Science (Naturwissenschaften und Informatik) sind nur durch Ihre Mithilfe finanzierbar.

Ich bitte Sie daher die Initiative des Elternvereins zu unterstützen, und unsere Schule so wie in den letzten Semestern in Form eines **Qualitätssicherungsbeitrages von 20 € pro Semester (für Geschwister natürlich nur einmalig zu leisten)** zu unterstützen. Umgerechnet auf die Schulmonate sind es lediglich 4,- Euro pro Monat, die es uns aber ermöglichen dringende Anschaffungen zu tätigen – vorausgesetzt **möglichst alle Eltern sind bereit diesen Beitrag zu leisten.**

Da eine Einzahlungserinnerung im heurigen Sommersemesters noch nicht erfolgt ist, ersuche ich Sie den Betrag Ihren Kindern jetzt in die Schule mitzugeben und beim Klassenvorstand abzugeben. Vielen herzlichen Dank dafür!

Einladung zum Kepler Sommerfest am 28. Juni 2013 (Beginn: 15 Uhr)

Zu einem gelungen Schuljahr gehört, dass man nach getaner Arbeit auch das Erreichte gebührend zu feiern weiß. Dies möchten wir bei unserem **Schulfest**, dem wir mit der Bezeichnung „**Kepler Sommerfest**“ nicht nur einen neuen Namen, sondern vor allem auch eine neue Ausrichtung geben wollen. Veranstaltet vom Elternverein, gemeinsam geplant von Eltern, den Klassenvorständen und Schülerinnen und Schülern der 6. Klassen verspricht das Sommerfest einen entspannten Jahresausklang und bietet vielfältige Möglichkeiten zur Kommunikation untern den Schulpartnern.

Nähere Details entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Brief des Elternvereins!

Abschließend möchte ich mich als Schulleiter bei Ihnen für die Zusammenarbeit in diesem Schuljahr sehr herzlich bedanken und freue mich schon auf hoffentlich viele persönliche Gespräche im Rahmen unseres Kepler Sommerfestes!

Mit freundlichen Grüßen

Mag. Franz Riegler, Schulleiter am BRG Kepler

✂ -----

Ich habe den Elternbrief zum Ende des Schuljahres 2012/13 vom 19. Juni 2013 erhalten.

Name des Schülers /der Schülerin: _____ Klasse: _____

Unterschrift der Eltern (Erziehungsberechtigten): _____